

Magescq Avenir

Le Mot du Maire

Chers amis Magescquoises et Magescquois,

Ce moment privilégié qui voit poindre l'aube d'une nouvelle année, me permet une fois de plus de vous présenter, au nom du conseil municipal, mes meilleurs vœux de bonheur pour l'année 2009.

Que chacune et chacun d'entre vous y trouve des raisons d'espérer des jours encore meilleurs, pleins de santé et de prospérité.

Cette année 2009 sera peut être une des plus importantes dans l'histoire de notre commune puisque nous allons décider des orientations majeures de son développement pour les dix ans à venir.

L'urbanisme se définit comme la création et le modelage d'un espace.

Ce projet de la ZAC du PIGNADA nous souhaitons vous l'expliquer, vous le faire partager, nous y mettrons le temps qu'il faudra.

Préserver notre environnement, respecter l'existant, construire des nouveaux quartiers permettant la cohabitation harmonieuse d'une mixité sociale, nous y travaillons assidûment.

Il y a bien une part de rêve dans notre démarche, mais nous pensons que proposer de nouvelles organisations de vie aux générations qui feront notre avenir, ne relève pas de l'utopie.

Il ne faut pas sacrifier sur fonds de crise économique une exigence de qualité. La qualité est un gage de pérennité.

Je remercie pleinement, toutes celles et tous ceux qui participent activement à la vie de notre village, le conseil municipal, les employés communaux, les bénévoles d'association.

Notre village, sa Mairie, sa place centrale, son clocher, sont vos repères, c'est votre histoire, simple apaisante et réconfortante.

Peut être encore plus que par le passé nous aurons besoin de nous parler, de nous respecter dans la diversité de nos exigences, forcément bien différentes les unes des autres, et de faire l'effort de nous comprendre.

Les portes de la Mairie vous sont largement ouvertes, tout n'est pas possible, mais si par cas nous pouvons transmettre un peu plus de réconfort, un peu plus de bonheur à l'un ou à l'autre des habitants de cette commune, alors se réalisera une partie des engagements que nous avons pris devant vous.

Encore une fois bonne et heureuse année à vous tous et à bientôt.

Jean-Claude Saubion

LE CONSEIL MUNICIPAL VOUS INVITE A LA TRADITIONNELLE
PRESENTATION DES VŒUX
LE DIMANCHE 18 JANVIER A 11H30, A LA MAIRIE.

Des travaux importants, indispensables à la qualité de notre environnement...

EAU POTABLE

investissements qualitatifs

Réhabilitation complète des 2 forages :

- examen vidéo
- essai de pompage
- changement des pompes et de la colonne de pompage
- réfection de la tête de puits tout inox
- pose de comptage général

Coût : 50000 euros financés par le SYDEC

Réhabilitation du château d'eau :

- Remplacement de l'ensemble des conduites du réservoir
- Condamnation de la bâche de reprise sous la tour
- Mise aux normes de sécurité
- Remplacement armoire électrique, télégestion
- Etanchéité cuve

Montant du marché de travaux passé avec l'entreprise RESINA : 162001.42 € HT

Financement: SYDEC en totalité

ASSAINISSEMENT

investissements environnementaux

Construction de la station d'épuration

- la **démolition des ouvrages existants** tout en assurant la continuité du service pendant les travaux de construction de la nouvelle station d'épuration

- la **construction d'une station d'épuration** d'une capacité de 5 000 équivalents habitants (précédemment : 1400 EH) comprenant :

- les prétraitements
- la filière eau de type boues activées aération prolongée
- la filière boues avec mise en place d'un silo épaisseur et d'une centrifugeuse
- la construction d'un poste de refoulement des eaux traitées
- la conduite de refoulement des eaux traitées
- la réalisation d'un site d'infiltration des eaux traitées comprenant 3 bassins de 1 800 m³
- la canalisation de rejet

Montant du marché de travaux passé avec l'entreprise TERNOIS : 1 264 400 € HT

Financement: Conseil Général 405 000 €, Agence de l'eau 260 091 €, le complément par le SYDEC.

Aujourd'hui, la station est en fonctionnement.



SERVICES TECHNIQUES

Les agents qui travaillent au sein des services techniques sont polyvalents avec des tâches très diverses à effectuer, et différentes en fonction des saisons et des missions confiées.

La mission des services techniques est très étendue et se décompose en plusieurs secteurs d'intervention :

- **Voierie communale et sentiers** : signalisation, mobilier urbain, accotements...
- **Espaces verts** : plantations, fleurissement, embellissements, tonte, désherbage, curage, débroussaillage, taille des haies et arbres, arrosage...
- **Bâtiments communaux** (Mairie, arènes, écoles, médiathèque, espace Jean Mora, club house,...) : entretien, nettoyage, dépannages, maintenance, petits travaux de menuiserie, de maçonnerie,
- **Environnement / forêt** : salubrité, nettoyage
- **Mise à disposition du matériel**



• **Aide aux autres services** : manutention, préparation de salles,

Tous les agents sont susceptibles d'intervenir dans l'ensemble de ces champs d'action, même s'il est possible d'identifier pour chacun une spécialité :

Michel Apesteguy, chef des services techniques, organise et planifie le travail. Il s'occupe de l'état des lieux lors de la réservation de la salle nord ou des arènes. Il effectue les commandes, gère les stocks. Met en œuvre les règles d'hygiène et de sécurité.

Xavier Frèches, spécialisé dans l'entretien de notre forêt communale vient d'être doté d'un débroussaillier neuf. Il est aussi en charge des espaces verts (écoles, rond points, bords de chaussée, élagage et tonte des pelouses avec la nouvelle tondeuse autoportée).

Hervé Daguerre a lui, principalement en charge l'entretien des bords de route par le passage de l'épareuse, le curage et l'entretien des fossés, l'entretien des espaces avec le gyrobroyeur. Il a en charge l'entretien du matériel.

Jean Bellegarde, s'occupe principalement des espaces verts, du fleurissement des massifs et ronds points, de la tonte. Il a en charge l'entretien des bâtiments communaux, des salles (par le passage de l'auto laveuse neuve).

Jean-Pierre Libier, est spécialisé dans la mécanique. Il entretient et assure la maintenance des différents véhicules, véhicules légers, poids lourds, tracteurs forestiers. Il gère le parc automobile.

Pour accomplir toutes ces missions, nos agents communaux viennent d'être dotés d'équipements vestimentaires et de sécurité qui les rendent aisément identifiables. Rappel: une benne pour les gravats, déchets verts, qui doivent être préalablement triés, peut être mise gratuitement à disposition des particuliers.

Après 17 ans et demi de travail au sein de la commune avec une spécialité, la menuiserie, **Serge Palier** a pris une retraite méritée pour se consacrer à sa passion la chasse. Monsieur le Maire a évoqué son parcours lors de la cérémonie de vœux, en janvier 2008. Nous tenons à le remercier ici pour le travail accompli au sein de la commune.



Nous souhaitons la bienvenue à **Aurore Castets**. Dans le cadre de ses études, le secrétariat de la Mairie l'accueille depuis le 6 novembre en contrat d'apprentissage jusqu'en juillet 2010, et en partenariat avec le Couvoir de la Côte d'Argent. Elle aura pour mission l'accueil du public et le secrétariat tous les jeudis.

Du haut débit partout et pour tous

Les études menées par un cabinet d'expertise parisien ont permis d'établir la faisabilité technique, juridique et financière ainsi que l'intérêt économique pour l'ensemble des activités de MACS et de ses administrés d'une manière générale, de réaliser la desserte très haut débit de son territoire.

La communauté de communes, après mise en concurrence dans le cadre d'une délégation concessive de service public, a décidé de confier la construction et l'exploitation de ce Réseau d'Initiative Publique à la société LD Collectivités sise à Boulogne Billancourt. Ce réseau, qui permettra de dégroupier la totalité du territoire en s'appuyant sur les technologies fibre optique et Wi-max, a pour objectifs :

- La couverture des principales zones d'activités économiques (30 zones existantes et 14 en projet)
- L'interconnexion des 20 NRA du territoire (nœuds de raccordements abonnés), et les pop des opérateurs principaux (Orange, Neuf SFR, ASF, Interoute)
- La connexion des principaux sites publics et privés (dont la totalité des mairies)
- La couverture des zones blanches en haut débit
- L'accès à des offres saisonnières haut débit, en particulier destinées au secteur du tourisme (campings, villages vacances...)
- L'égalité d'accès des citoyens et des entreprises aux nouvelles offres du marché

Cette réalisation dont le coût global s'élève à 12 millions d'euros TTC deviendra à terme propriété de la communauté de communes. Elle est cofinancée par l'Europe, Le Conseil Régional d'Aquitaine et le délégataire LD Collectivités, la part restante à la charge de la communauté s'élevant à de 2,6 millions d'euros environ.

Le déploiement du réseau sera achevé pour l'été 2009. Le moment venu, des outils de communication seront mis en œuvre par MACS afin que tout un chacun puisse bénéficier des nouvelles offres qui seront désormais disponibles sur son territoire.

Chez les sapeurs pompiers

Le 5 juillet 2008 a eu lieu l'inauguration du Centre de secours et d'incendie des sapeurs pompiers de Magescq suite à sa rénovation, en présence d'une belle assemblée de Magescquois et d'Hermois entourés des autorités départementales.

Etaient présents, Jean-Claude Saubion Maire de Magescq, Robert Pouységu Maire d'Herm, Monsieur Vincent Roberti, secrétaire général de la Préfecture de Mont-de-Marsan, représentant M. le Préfet, Robert Cabé Président du conseil d'administration du S.D.I.S, Le Colonel Olivier Bourdil, directeur des services d'incendie et de secours, le Lieutenant Colonel Richard Desbieys, chef du groupement de Dax.

Un grand merci à l'harmonie d'Herm et à Gilbert Darlon pour leur prestation musicale ainsi qu'à M. Lenormand directeur du centre Leclerc de Soustons qui a offert un buffet d'une grande qualité



pour asseoir la réussite de cette manifestation.

Le temps fort des discours a été marqué par la lecture de Monsieur le Maire de Magescq d'un poème intitulé "L'enfant et le casque" :

" Dis maman,
Où est le monsieur au casque brillant
Il est venu par la fenêtre en rampant,
Me chercher dans mon petit lit brûlant.
Il m'a protégé de son corps puissant
Et m'a enlevé par la fenêtre en un instant.
Il m'a remis dans tes bras en souriant.
Alors, tu m'as serré sur ton cœur en pleurant.
Il est reparti en courant
Avec son casque brillant.

Dis maman,
Quand je serai grand,
Tu m'achèteras un casque brillant
Pour que je puisse en souriant
Sauver des petits enfants
Et les remettre dans les bras de leur maman !"

Une journée forte en émotion qui restera un moment privilégié dans la vie de nos villages.

Pour bien vivre ensemble... Soyons des citoyens respectueux



Les animaux errants

Le code rural, dans son article L211-19-1 précise qu'il est interdit de laisser divaguer des animaux domestiques.

Tout animal trouvé divaguant sur la commune pourra être capturé et conduit au chenil de Capbreton. Les propriétaires pourront demander la restitution de leur animal, le paiement des frais seront à leur charge.

Les propriétaires sont tenus de promener leurs chiens en laisse et avec une muselière pour certaines catégories de chiens.

Le bruit

Ce que dit l'arrêté préfectoral n°99-364:

Tout bruit gênant causé sans nécessité ou dû à un défaut de précaution est interdit de jour comme de nuit.

Les travaux momentanés de bricolage ou de jardinage réalisés à l'aide d'outils ou d'appareils peuvent être effectués les jours ouvrables de 8h30 à 12h et de 14h30 à 19h30. Les samedis de 9h à 12h et de 15h à 19h. Les dimanches et jours fériés de 10h à 12h.

Le brûlage

Rappelons que l'élimination des ordures et de tout type de déchet par incinération fait l'objet d'une réglementation spécifique et que leur brûlage à l'air libre est formellement interdit. Dans le souci du respect de la réglementation en vigueur et afin de préserver l'environnement et la tranquillité de chacun, le brûlage des déchets n'est pas admis sur le territoire communal.

Tous ensemble préservons nos espaces de vie.

Le chêne de Nerthe



Un chêne plusieurs fois centenaire et classé à Magescq. Quoi ! vous ne le connaissez pas ? Allez vite le voir du côté de Nerthe. Sa forme "bonsai" favorise une zen attitude. Contemplez-le et imaginez toutes les périodes qu'il a vécues. Il nous a précédés sur terre. Vivant à un autre rythme, il dégage un sentiment de paix et de force. Le chêne est largement représenté dans la mythologie. Ne parle-

t-on pas d'une forêt ensorcelée qui attire tout mortel qui passe à proximité... et lorsque les héros mythiques s'y sont aventurés, ils n'en sortent qu'après des épreuves et batailles ayant toujours pour décor des arbres touffus qui empêchent de voir ce qui est au-delà de la forêt. Quant aux Druides, dont le nom se traduit par "Hommes de chêne", étant donné leurs qualités sacerdotales, ils ont droit à la fois à la sagesse et à la force puisque ces deux valeurs sont symbolisées par cet arbre.

Chaque arbre donne une énergie différente. Si le bouleau diffuse de la douceur, le marronnier c'est de la protection et le hêtre c'est la sérénité. Quant au sapin c'est la fluidité et le pin, la lumière. Et le chêne Et bien le chêne c'est la force...

Temps d'automne

Mon stylo se déplume et marche une fois sur deux...

Pas d'inspiration... Serait-ce l'angoisse de la page blanche tant évoquée par les artistes???

Serait-ce le spleen de voir les feuilles prendre des couleurs mordorées et la mienne rester désespérément blanche ? Allo docteur Ah non il n'est pas de garde tout comme le vin que je bois.

Bois + saison = champignon. Alors une balade en forêt pour

retrouver entrain et air pur ?

Chien au pied, oreilles dressées et hop en route, pédibus évidemment. Entrée du bois et là ... Horreur malheur... Demi tour maison, moral dans les chaussettes - et oui il commence à faire froid - là mon stylo a comme un dernier sursaut...

Jetez vos bouteilles plastiques dans les containers. Je vais donc répéter, ils sont situés derrière le cimetière et maintenant près du quartier " les rives du Magescq". Ou alors directement en déchetterie.

Ce n'est pas la barbe qui fait le philosophe ??

A force de taper sur les touches de mon ordi, peut-être l'inspiration va-t-elle venir...

Comment réagir aux multiples dégradations qui depuis quelques temps nuisent à notre village.

Vols, détériorations, cela coûte à la collectivité.

Marre de ces petites incivilités...

On pouvait se croire à l'abri derrière nos grands pins... en fait parle t'on d'incivilités ou d'incivisme dans ce cas là??

Je me prends pour le BHL de Magescq. (Je relis Descartes il faut le faire quand même...). "je pense donc je suis" oui mais je suis quoi ? Ce à quoi Shakespeare aurait répondu. "Les autres me voient, donc je suis... Telle est la philosophie du comédien."

Cela nous éloigne de notre sujet...

Bon revenons à nos moutons, alors, ...incivilité ? Incivisme ? Si j'en crois Le Petit Robert, je pencherais pour incivisme. Oui mais la solution ?

"Si quelque chose arrive, n'en parle pas ; eau répandue ne se recueille pas." (Sagesse chinoise). Est-ce la solution ? Certains le pensent.

Autrement, comment appréhender cette sorte de problème ? Les yakas vont encore frapper, les solutions toutes faites... Alors quoi laisser faire ?

Vaste problème et océan de perplexité devant l'écran... et deux dernières pour la route.

"L'intelligence est la chose la mieux répartie au monde, car tout le monde juge qu'il en a assez... vu que c'est avec ça qu'il juge" (Descartes). L'avantage d'être intelligent, c'est qu'on peut toujours faire l'imbécile, alors que l'inverse est totalement impossible (Woody Allen. Un ange passe...

Après un article comme ça je me dis que j'aurais dû naître philosophe, politique ou... amuseur public...

Espoir

Espoir?? Noir c'est noir, il n'y a plus d'espoir... Les bourses plongent... l'économie virtuelle (????) est dans le noir.

Cette crise qui ne devait pas arriver jusqu'à nous et qui ne devait se cantonner qu'aux Amériques. Mais voilà, elle nous frappe de plein fouet au point que les communes, comme les particuliers, se rapprochent de leurs banquiers pour contrôler les crédits en cours. Quelques communes ont découvert qu'elles avaient dans leurs créances des produits infectés.

Noir c'est noir je veux encore y croire... Pour nous pas de problèmes. Pas de crédits infectés, indexés sur le yen ou tout autre truc bizarre. Des crédits bien-sûr mais à la grand papa dans des banques du coin.

Aux Amériques, l'immobilier entraîne dans son sillage l'économie et tout dégringole. Ce grand pays démocratique, il n'aurait pas cru sans le voir que la couleur du désespoir là-bas aussi ce fût le noir. Mais un jour à Memphis il a vu Angela Davis qui lui dit : "viens ma petite sœur en s'unissant, on a moins peur".

Et Barack arriva... espoir?? Le Monde l'espère.

Quelques questions

Nous avons emménagé dans le nouveau lotissement " Les rives du Magescq " au mois d'avril 2008.

Au fil des divers aménagements, trottoirs et pistes sont devenus le terrain privilégié des enfants du quartier hors des voies de circulation des voitures et engins de chantier. Ils peuvent jouer en toute sécurité pour notre plus grand plaisir et notre tranquillité.

Notre fils, y a appris à faire du vélo, un grand moment! Depuis les sorties en vélo, trottinettes, tracteurs et engins roulants en tous genres sont quotidiennes en compagnie de ses nouveaux amis.

Ces aménagements favorisent aussi les rencontres entre les futurs habitants du quartier.

Quelques questions

- comment distinguer les usages des différentes pistes aménagées (pistes piétonnes, piste cyclable) Un marquage au sol sera-t-il réalisé ou des panneaux disposés

Le marquage au sol différenciera les diverses traversées de chaussée.

- une des pistes rejoindra t'elle le bourg de Magescq Plus précisément l'école à quand est prévue cette liaison?

C'est un de nos souhaits, les grandes lignes sont tracées mais le projet est soumis à certaines contraintes (maitrise du foncier),

- compte tenu du nombre d'enfants qui habiteront le quartier, un ramassage scolaire sera-t'il envisagé à l'avenir?

Il n'est pas prévu actuellement pour l'école primaire mais un arrêt bus peut être envisagé pour le ramassage des collégiens.

- La numérotation des lots et l'affichage du nom des rues est-il envisagé? Quand seront-ils réalisés

Le repérage des rues sera réalisé par la commune et la numérotation est à la charge du propriétaire.

- D'autres aménagements sont ils prévus, type aire de jeux, bancs, Si oui où seront-ils disposés?

Oui, il est en projet d'installer une aire de jeux dans le cadre de l'aménagement final de la coulée verte.

Lotissements du Marensin et de la Tuilerie

Suite à l'enquête publique qui s'est déroulée du 11 au 31 juillet 2008, les réseaux et voiries des lotissements du Marensin et de la Tuilerie ont été transférés dans le domaine public de la commune .

Fêtes des Mères

C'est toujours avec un vif plaisir que nous avons accueilli le 8 juin 2008, les mamans avec leurs bout'chous. Une quinzaine de mamans étaient à l'honneur, après le bouquet de fleurs devenu traditionnel, nous avons pu échanger nos histoires de parents autour d'un apéritif. Félicitations à ces mamans ainsi qu'aux papas.



Le Barricot

Le 13 juillet, les magescqquois se sont regroupés de plus en plus nombreux autour du barricot républicain. Malgré une soirée frisquette, l'ambiance était chaleureuse et les conversations des anciens et nouveaux habitants allaient bon train. Le groupe musical Bal'poussière - présenté par le Comité des fêtes - a été apprécié par toutes les générations confondues. Rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle soirée peut être plus clémente.

Les lauréats

46 jeunes ont été reçus à la mairie lors de l'ouverture des fêtes et récompensés par un bon d'achat:

13 brevets des collèges	4 CAP
10 BEP	8 BAC
2 BTS	1 DUT
1 DEUG	4 Licences
2 Maitrises	1 Diplôme d'état ergothérapeute

Différents diplômes, différents parcours mais pour tous la même volonté: construire son avenir.

Bravo à tous ces jeunes et bonne route !

Vacances d'été au centre de loisirs

Le centre de loisirs continue à grandir: affluence record cet été avec quelques journées à plus de 50 enfants, et 40 présents en moyenne pendant le mois de juillet.

Les enfants ont pu alterner les activités au centre et les sorties à l'extérieur, à commencer par la visite du Zoo de La Teste où ils ont pu admirer les nombreux lions, tigres, ours, et autres éléphants... les singes ont également assuré le spectacle, toujours en train de se chamailler!

Ces vacances ont été le théâtre de nombreux événements. Nous avons accueilli un groupe de pitchouns de Soustons pour des



Olympiades endiablées, et petits et grands ont pu aller participer aux Rencontres Enchantées de Saubrigues à la découverte de la musique, d'instruments géants, et d'un éléphant qui trompe énormément...

La journée Handicap, organisée à Magescq avec le concours des Francas a regroupé près de 100 enfants issus des centres de loisirs de MACS afin de sensibiliser le plus grand nombre à la différence, physique ou mentale, aux difficultés de se mouvoir en fauteuil, vélo adapté...

Les grands ont pu aussi prendre part à un rassemblement inter-centres à Azur, épilogue d'un projet autour du patrimoine pour lequel les enfants se sont plongés dans les traditions landaises: cuisine, danse, tauromachie...

Les amateurs d'activités aquatiques n'ont pas été déçus non plus puisque tout le monde s'est déplacé à Messanges pour tremper les pieds dans les vagues avant de plonger pour de bon à la piscine municipale, échauffement avant la grande journée à Atlantic Park et ses toboggans géants.

Les campeurs ont apprécié les grillades avant des nuits...un peu courtes mais qui laisseront des souvenirs amusés!

Après la journée Bob l'Eponge, très suivie par une troupe tout en jaune, les aventures se sont terminées autour de jeux d'eau rafraîchissants, et d'un Ventrigriss désormais traditionnel où les records ont été encore battus...

En attendant l'été prochain, le centre de loisirs vous accueille tous les mercredis pour des activités variées, manuelles et ludiques; renseignements à l'Accueil Péri-scolaire.

L'animation a été assurée par Alice, Anaïs, Mary, Peggy et Seb.

Achat mini bus

Suite à un dossier de demande de subvention auprès de la CAF des Landes en avril 2008 et après obtention d'un montant de 16.145 euros, le conseil municipal a acheté un mini bus trafic de 9 places pour le centre de loisirs et les activités des jeunes. Il pourra sous certaines conditions être prêté aux associations locales demandeuses. Un règlement d'utilisation a été mis en place. Pour tout renseignement contacter la mairie

Médiathèque

Le livre étant le support de la médiathèque, nous essayons à travers lui de créer de l'animation afin de la promouvoir et d'apporter du mouvement à notre village. Notre choix s'était porté cette année sur l'Inde. En partenariat avec la médiathèque départementale des Landes et la mairie, 3 belles animations se sont déroulées.

• le 10 octobre, diaporama sur l'Inde: M. Passicos nous a fait voyager à très peu de frais et de manière très pédagogique et humoristique. Son vécu à travers ses voyages a permis à chacun de s'imbiber des multiples facettes de ce pays. Nous avons réservé une surprise aux spectateurs sous la forme d'une dégustation de boissons et spécialités indiennes. Accueil très apprécié des enfants et adultes présents



• 19 octobre, spectacle de contes sur l'Inde: La qualité des contes, les jeux de lumières, de musique ont tenu en haleine petits

et grands. Un beau moment de dépaysement.

• Une expo avec animation auprès des classes de l'école à clôturé ce thème.

La semaine du goût étant toujours très appréciée, nous remercions Jean et Jacques Coussau pour leur implication envers les enfants. En permettant l'accès à leur restaurant et la confection des pâtisseries, les enfants du centre de loisirs et les adhérents à la médiathèque développent leur sensibilité aux arômes.

D'autre part, l'animatrice avait préparé des initiations gouteuses sous forme d'ateliers aux enfants de l'école.



Afin d'égayer les soirées d'automne, la commission culture avait concocté 3 rendez vous de sorties à thème.

"1" 5 clowns du spectacle Feria financés par MACS ont fait halte à Magescq le 31/10/2008. Le divertissement clownesque sur la place d'un village autour de courses poursuites, d'onomatopées de la compagnie CKC d'ONESSE LAHARIE n'a pas trouvé son public. Que de pluie ce jour là !! Surement la faute au temps. Pourtant sur la deuxième partie du spectacle, l'ambiance était à la fête!

"2" On change de registre et de lieu pour notre deuxième rendez vous puisque nous avons le plaisir de programmer le groupe **mundo nuevo** chantant la vie des argentins. La richesse mélodique et rythmique des chants proposés, l'harmonie et la qualité des voix ont participé au succès de ce concert dans l'église. A travers la mémoire du patrimoine musical et culturel du peuple argentin nous avons pu vivre un moment de dépaysement. De belles voix, une guitare, une cueva, ce fut une recette simple et à renouveler aux dires d'un public venu nombreux.

"3" Puis retour à nos racines avec le dernier film de Sylvie Licard "Papi s'en va aux champs" le 29/11/2008. Elle a trouvé à Magescq un public fidèle et appréciant le travail de témoignage qu'elle réalise sur nos landes. Que l'on soit landais de souche ou d'adoption, cet hymne à l'agri-



culture et son évolution est une réussite. Sylvie Licard a le don et l'art de pointer de sa caméra ces énormes progrès techniques.

L'humour à travers les témoignages est très présent. Que du plaisir tout en faisant un arrêt sur image de nos racines.



Ecole

M^{me} Menard et M^{me} DeMichelena, ayant fait valoir leur droit à la retraite fin juin 2008, au nom de la municipalité, nous leur souhaitons de profiter de leurs grandes vacances.

Bienvenue à M^{me} Dardé, enseignante petite et moyenne section, M^{me} Duvignac enseignante grande section et CEI et M^{me} Pietrera enseignante CE2 CMI. Ayant rejoint notre équipe pédagogique en septembre 2008, nous leur souhaitons de bien s'y insérer.

Cette année 2008/2009, les effectifs de l'école sont de 165 élèves dont 74 en maternelle et 91 en primaire.

Plusieurs projets sont en cours :

- des cycles piscine (pris en charge financièrement par MACS entrée + transport)
- USEP
- sortie cinéma
- marché de Noël
- voyage scolaire

Ces activités sont financées par la coopérative scolaire.

Pour cette année, la mairie accorde :

- une subvention de 2900 € aidant à la réalisation de ces sorties.
- un montant de 40 € par enfant pour les fournitures scolaires.

Afin de continuer l'équipement de l'école des achats ont été réalisés :

- une télévision
- une imprimante
- des jeux pour un montant de 300 €

Lors du conseil d'école du 26 octobre 2008, les parents d'élèves ont insisté sur l'incivisme de certains qui stationnent aux abords de l'école. S'arrêter sur un rond point, sur l'emplacement réservé aux handicapés ou en double file fait courir un réel danger aux enfants et de plus ne leur montre pas un comportement exemplaire. Des places supplémentaires ne pouvant être créées, 2 minutes suffiront en se garant un peu plus loin. Merci de votre compréhension.

Ecole de musique

Afin de proposer une formation musicale sur la commune, la mairie a choisi depuis 3 ans de travailler avec le conservatoire des Landes.

Le Conseil Général des Landes, la communauté des communes Macs, la mairie de Magescq et les parents financent ce service.

Les cours de formation musicale ont lieu le mercredi à partir de 5 ans. Les ateliers d'instruments (trompettes, piano, percussion, flûte, violon) sont programmés à raison de 30 minutes par semaine.

Tous ces cours ont lieu dans des salles municipales mises à disposition suivant leurs disponibilités.

Cette année 25 enfants fréquentent le conservatoire. Pour plus d'informations :

Antenne de Soustons 05 58 41 59 47.

Le Syndicat d'initiative

Suite à la démission du Président Gérard Vie, un renouvellement de bureau a été voté :

Président : M. Jean Claude Nogues

Trésorier : M. Pierre Doussy

Secrétaire : M^{me} Nogues

Secrétaire adjointe : M^{me} Balette

Les objectifs 2009 :

- Affiner les deux parcours pédestres : balisage et signalétique.
- Réfléchir une balade sportive VTT
- Organiser au printemps la journée du village, le 19 avril 2009.

Plusieurs marchés nocturnes n'ont pas eu le succès attendu, nous proposerons pendant la période estivale un vide grenier : Rendez-vous le 19 juillet 2009.

Une équipe dynamique veut s'investir pour tous ces projets et accepte toute nouvelle idée, toute candidature.

Fêtes de Magescq

Nos fêtes locales du 1 2 et 3 août ont démarré dans une belle ambiance par la remise des clés lancées du balcon de la Mairie. La classe 2008 aidée de la cuvée 2007 et 2006 s'est montrée digne de la mission confiée pendant ces 3 jours.

C'était pour nos enfants la 30^{ème} édition de la course de trottinettes : l'engouement ne se dément pas vu le nombre de participants actifs... et essoufflés.

Les petits jeux ont été très animés : qui oubliera la séance houleuse du tir à la corde ?

Petits et grands se sont retrouvés autour des **deux repas traditionnels :** bravo encore à la maîtrise des cuisiniers qui ont su nous régaler... et aux bandas de Tyrosse et Labouheyre qui ont animé ces agapes festives.



Le concours de pétanque (une quarantaine de doublettes) a été le témoin d'affrontements vifs mais toujours dans le respect des règles... de la boule.

L'apéritif du dernier jour, servi par la municipalité (pour la circonstance revenant aux racines de notre village : où sont passés nos résiniers !) a favorisé une forte convivialité, toutes générations confondues. Qui oubliera la cavalcade surprise et l'animation musicale.

Le spectacle de danses, vif et enjoué, a précédé le traditionnel feu d'artifice qui a éteint les derniers lampions... jusqu'en août 2009.

Bravo et merci aux organisateurs et aux bénévoles.

La nouvelle équipe est en fin de période de "rodage". Il n'est



jamais facile de reprendre une succession sans ce temps d'adaptation aussi bien pour les affaires courantes, les nouveaux dossiers que pour déterminer des nouvelles actions.

Le bureau animé par sa nouvelle présidente s'est réuni à plu-

sieurs reprises afin d'élaborer la meilleure stratégie pour faire avancer l'ASM.

Comme chaque année, elle a participé au Téléthon avec ses diverses sections.

Un projet d'organisation d'un forum de toutes les associations de Magescq est à l'étude. Il sera soumis dans quelques temps au Conseil Municipal.

L'Assemblée Générale prévue en fin de saison sportive 2008 a été reportée afin de pouvoir présenter les comptes sur une année civile et répondre ainsi à la demande du Ministère de la Jeunesse et des Sports. Elle se tiendra courant février 2009. A cette occasion une nouvelle édition des statuts sera proposée en remplacement de ceux actuellement en vigueur et devenus obsolètes.

L'ASM signale qu'il reste des places disponibles dans la salle Omnisports pour des panneaux publicitaires (2,00 m x 0,80 m). Les artisans, commerçants et sociétés intéressés peuvent prendre contact avec la présidente de l'ASM : 05 58 47 76 21 ou 05 30 44 86 43.

Gym volontaire

La gymnastique volontaire a repris ses activités depuis le 30 septembre dernier.

CETTE ANNÉE LES HORAIRES DE COURS ONT ÉTÉ MODIFIÉS.

Les séances sont ainsi dispensées :

Mardi

18h30/19h30 cours de gym

19h30/20h cours de step

Judi

18h30/19h cours de step

19h/20h cours de gym

Les cours "seniors" sont inchangés et sont assurés : les mercredis et vendredis de 10 à 11 heures.

Nos animatrices Anne et Maïté accueillent nos licenciées avec gentillesse. Les séances se déroulent dans une ambiance conviviale. Les cours des mardis et jeudis enchaînent à un rythme soutenu et dynamique.

Nous avons modifié nos heures de cours pour assurer des cours de step, vivement souhaités par nos adhérentes et qui nous semblent indispensables pour arriver à retrouver le nombre de licenciées présentes au cours des deux dernières années.

Nous invitons les personnes désireuses de suivre des cours de gymnastique Volontaire à venir nous rejoindre Espace Jean Mora – salle de judo aux jours et heures indiquées ci-dessus.

Deux séances gratuites vous seront proposées !



La nouvelle saison a bien démarré pour la section Badminton de l'ASM avec 22 nouveaux licenciés dont 11 jeunes (7 de l'école de Magescq).

Les rencontres avec les jeunes du primaire ont donc porté leurs fruits et on commence à parler de Badminton dans les chaumières magesquoises.

L'expérience sera renouvelée en 2009 afin d'apporter une diversité sportive supplémentaire pour les jeunes pousses de la commune et des communes limitrophes.

Du 9 au 13 février 2009, Magescq sera la capitale du Badminton. Avec l'USEP (Union Sportive des Ecoles Primaires) et le Comité Départemental, notre section accueillera 500 élèves du primaire pour 3 jours de tournoi inter-écoles.

Conscient du développement de notre sport en loisir mais aussi pour certains avec une envie de compétition, le créneau du vendredi de 17 H 45 à 19 H 30, réservé aux Jeunes, est cette année dirigé par un entraîneur diplômé.

Côté organisation, outre notre participation au Téléthon, nous recevrons à la salle Omnisports des Arènes :

- la 4^{ème} étape du Cobalandes-tour le 8 février 2009,
- le tournoi du Marensin des 28 et 29 mars,
- le Young Player réserva aux Poussins le 5 avril,
- et la finale des Interclubs Jeunes et Vétérans le 14 juin.

Avec la semaine des Jeunes en février, ces manifestations contribueront à démontrer la vivacité sportive de notre ville.

Pour tous renseignements et inscriptions, s'adresser à Maryse MAUJEAN 05.58.47.76.21 - 06.30.44.86.43.

Bridge

L'Assemblée Générale du Bridge Club de Magescq a eu lieu le lundi 13 octobre 2008.

Le bureau reste inchangé :

Président : Bernard Collet

Vice-Présidente : Sylviane Degans

Trésorière : Danièle Vennesson

Secrétaire : Claude Boyer

Commissaire aux comptes : Gérard Baltassat

Membres du conseil : Dominique Beretti, Bruno De Guillebon, Eliane Martarèche

Le rapport moral a été présenté par le Président Bernard Collet et on a pu constater la bonne santé du club.

Le nombre de licenciés est de 38 augmenté de 16 membres associés ce qui permet d'organiser des tournois de régularité le lundi et le jeudi à 14h15 tout au long de l'année.

Comme chaque année un tournoi fut organisé au profit du Téléthon, ainsi que le grand tournoi très fréquenté au bénéfice de l'Arcolan.

Les différents rendez vous festifs ont eu beaucoup de succès : vœux avec galettes des rois en janvier et soirée crêpes en février, repas de fin de saison en juin.

Sur le plan des compétitions, nos résultats ont dépassé nos espérances puisque deux équipes se sont particulièrement distinguées, il s'agit de :

- L'équipe des Dames Promotion par 4 qui est championne du

Comité de l'Adour, Claude Boyer, Maité et Caroline De Guillebon, Danielle Roussin, Dominique Lagoeyte et Danièle Yennesson.

- L'équipe en Interclubs Division 3: Bernard Collet, Danielle Roussin, Michel Doutreloux, Maité et Bruno De Guillebon et Jacques Herbaut qui est championne du Comité de l'Adour.

Il faut signaler que ces équipes ont devancé des équipes de clubs bien plus importants, représentant des villes telles que: Pau, Biarritz, Bayonne, Dax, Tarbes, Hossegor, etc, portant haut le nom de notre petite commune

Tous les mercredis, 4 membres du club ont prodigué des cours de bridge à l'École de Magescq. Le tournoi d'Orthez qui conclut traditionnellement ces cours et réunit toutes les écoles de bridge du Comité a permis à une paire de notre commune de terminer deuxième sur seize, il s'agit de Audrey Delos et Alexandre Castets.

Nous continuerons notre action auprès des scolaires de l'école de Magescq si des jeunes en nombre suffisant en manifestent le désir. Pour le suivi de l'effort au niveau du Collège de Soustons nous envisageons de dispenser des cours de bridge dans cet établissement.

Toutes les personnes désirant jouer au bridge ou s'initier à ce jeu peuvent obtenir des renseignements auprès de Bernard Collet: 05 58 47 72 26 ou Sylviane Degans 05 58 47 76 09

Cape et Corde

Du côté des arènes

Amis aficionados, réservez la date du 22 mars prochain, pour la désormais traditionnelle novillada sans picador.

Espérons que l'élevage de Santafé Marton pourra être reconduit, avec ses novillos très bien présentés et dont la bravoure est reconnue du mundillo. Chez les toreros, il sera aisé de présenter un cartel de luxe tant le réservoir des apprentis matadors est garni. Tout sera fait pour que vous passiez une excellente journée, d'autant que dans les arènes de Magescq, on ne craint pas les intempéries et sur le coup de midi on sait recevoir...

Au début de la nouvelle année, tous les membres actifs du club taurin "Cape et Corde" (les cartes sont à retirer à la Maison de la presse 6 rue Robert Dubaa) seront informés personnellement des projets et des activités auxquels ils seront invités à participer: visites d'élevages de toros ou férias de pueblos, soirées à thème ou festives,



les idées ne manquent pas...

Pour répondre à une forte demande, le club taurin essaiera de réserver à ses membres actifs les précieux billets pour les principaux spectacles de la temporada à venir, tant en tauromachie espagnole qu'en course landaise.

Bonne année 2009 avec l'espoir secret de voir d'autres toros graciés.

Don du Sang



FFDSB

ASSOCIATION de DONNEURS DE SANG
de Magescq et Herm
4048 route de BALENTON
40140 MAGESCQ
05 58 47 74 19 -marcel.hodot@wanadoo.fr

De 18 ans à la veille des 66 ans chacun peut et même doit donner son sang, car les besoins sont toujours grands pour sauver malades et accidentés de la vie ou de la route. Tout le monde un jour peut avoir besoin du sang d'un autre pour lui ou un membre de sa famille.

Il faut savoir que seulement 3.9% des personnes en âge de donner font le geste qui sauve des vies, c'est trop peu.

Dans l'année, chaque femme peut donner 3 fois du sang total et chaque homme 5 fois. Les collectes de sang total ont lieu à Magescq et à Herm au cours de l'année, ces collectes sont toujours très conviviales.

Chaque personne peut également donner par an :

- 20 fois du plasma très utile pour les grands brûlés,
- 5 fois des plaquettes pour les personnes atteintes de leucémie,
- 2 fois des globules rouges contre les anémies
- 2 fois des globules blancs contre les infections.

Ces produits sanguins sont prélevés à l'hôpital thermal rue Labadie à Dax - Tél. : 05 58 35 90 00.

A noter que l'association de Magescq et Herm fêtera ses 40 ans en janvier et que à cette occasion il y aura un plus. Pour 2009 les collectes auront lieu à Magescq le 8 janvier et le 5 octobre; à Herm le 11 mai. Venez nombreux à ces collectes, dans les hôpitaux on compte sur vous. MERCI de montrer que les Magescquois sont plein de générosité.

FA SI LA Cante

Fa si la cante (groupe vocal féminin composé d'une quinzaine de choristes) se réunit les mercredis (sauf vacances scolaires) de 19h à 20h30 dans la salle de musique de l'espace Jean Mora, sous la direction de Flavie Nicogossian, pour s'initier aux chants les plus divers.

En avril 2008, le groupe participait à un concert organisé par le ténor Antonio Taldéa à Anglet.

En avril 2009, c'est l'office du tourisme d'Hagetmau qui nous invite à participer aux "Festichœurs d'Aquitaine".

Mesdames et Mesdemoiselles n'hésitez pas à venir nous rejoindre pour partager chants et convivialité.

FNACA



Le comité FNACA. L'union locale des anciens combattants qui totalise 105 adhérents et adhérentes et regroupe également quelques amis des communes voisines, commémore avec ferveur le 19

Mars, le 8 Mai et le 11 Novembre.

Nous organisons également un repas ouvert à toutes personnes.

Les nouveaux résidents de Magescq au titre d'anciens combattants sont toujours les bienvenus au sein de notre association.

Pour tout renseignement: tél. : 05 58 47 72 68



Bon début de saison chez les judokas: nous reprenons avec plus de 55 licenciés.



A la rentrée, sympathique réception de sponsors pour une remise de chèque en présence des dirigeants de l'omnisports et de nos élus: tous les judokas ont fait montre de leurs savoirs.

Premiers randoris pour les jeunes pousses issus du baby et que nous amenons à leurs premières compétitions à Tyrosse.



Premiers lauriers aussi pour Eva, Emma et Remi en or et surtout félicitations à tous les jeunes qui ont osé monter sur le tatami.

- Cours adultes en hausse avec le retour de quelques jeunes juniors et l'arrivée parmi nous de Rob, notre Irishman; les anciens ont de quoi combattre et progresser.

Le directeur technique est toujours Jean-Marc (4^{ème} DAN et BE2) qui assure les cours ados, et ju-jitsu du lundi; en remplacement de Manu, arrivée de Karine (nouvellement diplômé BE, 2^{ème} DAN) qui a pris en charge le baby - lundi et vendredi - et les ados du vendredi avec l'aide de Christophe et Eric.

A noter les cours de secourisme qui vont être mis en place pour les dirigeants (judo et badminton) et quelques parents.

La pétanque

La pétanque magescquoise compte une quarantaine de licenciés. Le club a organisé plusieurs tournois locaux avec une participation d'inscrits au-delà de toute espérance. 4 séries éliminatoires se sont déroulées au cours de la saison sur notre boulodrome.

Le club de Magescq a été éliminé en 1/4 de finale de la Coupe des Landes.

Nous avons la satisfaction d'avoir au sein du club un champion des Landes triplettes 2008, Maxime Castagnède qui grâce à son titre a participé aux championnats d'Aquitaine (1/2 finaliste), inter-ligue (1/2 finaliste) et de France (8^{ème} de finale): encore nos plus vives félicitations.

Amis boulistes! les entraînements ont lieu le vendredi soir sur notre boulodrome éclairé! vous êtes tous bienvenus!

Une permanence pour les licences 2009 aura lieu en décembre 2008 ou janvier 2009.

Téléthon

Comme chaque année Magescquoises et Magescquois ont répondu présents les 5 et 6 décembre et ont fait preuve de générosité et de gentillesse autant pour la préparation que pour la participation aux différentes actions, belote, pétanque, repas et autres attractions élaborées par une équipe dynamique et compétente. Ces actions ont permis le versement de 6067 euros à l'AFM (410 euros de plus qu'en 2007).

Comme chaque année il faut remercier la municipalité toute entière, les très généreux commerçants toute l'équipe de "Magescq Téléthon 2008" et tous les participants sportifs, amis et Magescquois, comme d'habitude toutes ces personnes se sont surpassées pour que la fête soit belle.

Je vous donne rendez-vous en décembre 2009 pour faire encore mieux.

N'oubliez pas que des petits myopathes attendent votre geste, celui qui fera avancer la science pour les aider à retrouver la santé et le sourire.

Contacts: Tel: 05 58 47 74 19 - MAGESCQ TELETHON

Port: 06 86 37 35 84 - 4048 route de BALENTON

e-mail: magescq.telethon@wanadoo.fr - 40140 MAGESCQ

e-mail: marcel.hodot@wanadoo.fr

ASM Section Tennis

La Section Tennis a repris ses activités pour la saison 2008/2009 le samedi 13 septembre et constate une augmentation de son effectif puisque nous comptons 23 enfants licenciés, âgés de 6 à 13 ans, et 26 adultes licenciés.

Les cours se déroulent sous la direction de M. Christian LARALDE, professeur diplômé, et avec la participation bénévole de Marion MORA et Coline CAPRON.

Pour la première fois cette année, un cours collectif Dames a été mis en place le samedi matin de 9h à 10h. Il rencontre un vif succès puisque huit féminines participent régulièrement à ce cours.

L'école de tennis se déroule ensuite le samedi matin de 10h à 12h, le premier cours étant destiné aux 10/13 ans et plus et le second aux 6/9 ans.

Côté Messieurs, un créneau de deux heures le lundi de 19h à 21h est laissé à disposition, afin de permettre de s'entraîner avant d'attaquer la coupe d'hiver où l'équipe aura fort à faire pour défendre les couleurs de Magescq face aux équipes de Saint-Martin-de-Hinx, Bidart, Capbreton, Hendaye et Cambo-les-Bains.



Fort de 184 adhérents l'AMICALE du 3^{ème} AGE, vous attend.

Nous espérons que l'année 2009 sera pour vous qui hésitez, l'année du défilé et que vous serez nombreux à venir nous rejoindre.

Le meilleur accueil vous attend. Différentes activités et sorties sont déjà programmées pour les 6 premiers mois de l'année 2009.

Pour tous renseignements adressez-vous au Président :

J.Mora - 05 58 47 74 78.

"L'Arrêt Création" marque sa première pause artistique et ludique (dessin, peinture, calligraphie, théâtre, expression corporelle), le Samedi 10 Janvier de 17h à 19h à la salle de Musique.

SOYEZ ATTENTIFS AUX INFORMATIONS SUR LE PANNEAU LUMINEUX, où figureront les jours et horaires DEFINITIFS des ateliers.

Renseignements et inscriptions, Mireille - 06 10 71 04 52

Calendrier 2009



DATES A RETENIR ANNEE 2009

JANVIER

- Vœux du 3^{ème} Age le 08/01/2009
- Vœux du Maire le 18/01/2009
- Loto de la Chorale Cantissimo
Salle des Fêtes d'Herm - 20h le 31/01/2009

FEVRIER

- Loto des écoles le 01/02/2009
- Galette des Rois + loto du 3^{ème} Age le 06/02/2009
- Badminton compétition Départementale le 08/02/2009
- Réunion prévention routière du 3^{ème} Age le 16/02/2009

MARS

- Carnaval APE le 07/03/2009
- Sortie Dancharia du 3^{ème} Age le 08/03/2009
- Réunion Fro'confort et repas du 3^{ème} Age le 16/03/2009
- Novillada le 22/03/2009
- Badminton Tournoi de club des adultes le 29/03/2009

AVRIL

- Badminton Tournoi de club des jeunes le 05/04/2009
- Sortie Ihardin du 3^{ème} Age le 17/03/2009

MAI

- Kermesse paroissiale le 03/05/2009
- Fêtes des écoles le 16/05/2009
- Assemblée Générale et Repas du 3^{ème} âge le 21/05/2009

JUIN

- Loto du basket le 06/06/2009
- Badminton Interclubs Départementaux
jeunes et vétérans le 14/06/2009

JUILLET

- Vide greniers du Syndicat d'Initiative le 19/07/2009

Etat civil 2008

DÉCÈS

- M. LACROIX Albert Jean Le 13/02/2008
- M. CAPPELLI Rolando Le 25/02/2008
- M. CASTELNAU Jean Pierre Le 28/02/2008
- Melle BAUDRY Louann Louise Marie Le 27/03/2008
- M. TASTET Gilbert Le 25/04/2008
- M. DOUSSY René Le 24/06/2008
- M. CALCOS Marcel Adolphe Paul Le 22/08/2008
- M. DAGES Daniel Le 28/08/2008
- M. DE JESUS Ester Le 29/08/2008
- M. GILQUIN Marcel Jules Hector Le 25/10/2008
- M. DELOS Christian Le 08/12/2008

NAISSANCES

- QUEZE Louis Gabin Le 02/01/2008
- DUPOND Mila Le 22/01/2008
- DE OLIVERA Jonathan Le 20/02/2008
- DUBOURG Mattéo Pierre Le 27/02/2008
- BAUDRY Louann, Louise, Marie Le 11/03/2008
- SEQUEIRA Lilia Le 18/04/2008
- GALLOUIN Zia Le 06/05/2008
- BONNIN-TARISSAN Oihian, Arthur Le 13/05/2008
- JOUREAU Emma, Marie Le 28/05/2008
- BARRUCAND Fleur, Jeanne Le 03/06/2008
- PERROUX-VIAL Naëlle, Sasha, Marinette Le 16/07/2008
- BOURDENX Julie Le 27/07/2008
- LESCOUTE Adrien Le 13/08/2008
- RAMOND Marion Le 14/08/2008
- MILERIOU Hugo Le 15/09/2008
- PRESSAC Raphaël, Guy, Philippe Le 16/09/2008
- DUTHIL-BONIFACE-ACHILLE Matis, Emeric Le 03/10/2008
- DATCHARRY Maelie Le 05/10/2008
- DARRACQ Matis Le 11/10/2008
- SAVARY Martin Le 12/11/2008
- LABORDE Louane Le 12/11/2008
- DARRIGADE Alix Le 18/12/2008
- MOREL-BETSCHA Nathan Le 29/12/2008
- DA SILVA Diego Le 29/12/2008

MARIAGES

- BENQUET Christophe, Sébastien, Wilfried & GONCALVES DE SOUSA Nélia, Maria Le 01/03/2008
- DAGES Daniel & CAZADIEU Marie, Ginette Le 03/05/2008
- BOURY Julien, Georges Isbert & HEDIARD Marine, Ingrid, Bérange Le 10/05/2008
- GONCALVES Julien, Thomas & COELHO Marie-Josée Le 05/07/2008
- LAHONTA Mickaël, François, Pierre & PALLIER Christelle Le 13/09/2008
- PUYOBRAU Joël, Pierre & DAGES Maryline Le 04/10/2008
- LORENZO Guillaume, René, Clément & TETART Corinne, Marie-Thérèse Le 11/10/2008
- DUBREUIL, Pierre, Henri & BLANC Marie-Hélène, Charles Le 20/12/2008

A l'initiative de Jean-Marc Lavielle (boucher) et Philippe Peyroux (poissonnier), le marché de saison va être relancé à Magescq. Il réunira autour de 6 à 10 commerçants chaque jeudi du 02 avril au 29 Octobre 2009 et s'installera sur la place de la mairie.

